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>2 миллиардов 
рублей 

на строительство и ремонт 
дорог в 2024 году поручил 
направить 15 муниципалитетам 
Свердловской области  
Евгений Куйвашев

Правительство региона приняло 
накануне соответствующее 
постановление. 

Финансирование получат 
Алапаевск, Серов, Верхняя Пышма, 
Среднеуральск, Каменск-Уральский, 
Качканар, Артемовский, Верхотурье, 
Красноуфимск, Первоуральск, 
Новоуральск, Березовский 
и Сысертский, Белоярский 
и Горноуральский городские 
округа. Средства позволят привести 
в нормативное состояние улично-
дорожную инфраструктуру.

Около 18 000 
патрулирований лесов проведут 
лесничие Свердловской области 
в 2024 году

Для эффективной работы лесничие 
пройдут по более чем 2,2 тысячи 
маршрутам, охватывающим даже 
отдаленные участки лесного фонда 
региона. Напомним, в 2023 году 
лесничества Свердловской области 
получили 20 новых внедорожников 
УАЗ Хантер для патрулирования. 
На закупку автомобилей 
из федерального бюджета 
региону было направлено свыше 
27 миллионов рублей. Сегодня все 
30 лесничеств региона обеспечены 
современными автомобилями. 
Новые внедорожники усилили парк 
лесопатрульной техники. 

Пятилетка – на все сто
К 2028 году более 100 тысяч домовладений в Свердловской области получат возможность подключения к газу

Максим НАЧИНОВ

Правительство Свердловской 
области увеличило плановый 
показатель по газификации 
в регионе. Благодаря 
интенсивной работе, которая 
ведется по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА, к 2028 году 
техническая возможность для 
подключения к газу появится 
у 101 180 домовладений.

Программа социальной до-
газификации реализуется в рос-
сийских регионах по поруче-
нию Президента России Влади-
мира Путина. В Свердловской 
области активно создают необ-
ходимую для этого инфраструк-
туру. 

– По заявкам жителей уже 
построено почти 12 тысяч газо-
проводов протяженностью бо-
лее 1 700 километров. Газ при-
шел во многие населенные 

пунк ты, создана техническая 
возможность для подключения 
свыше 76 тысяч домовладений. 
Прошу минэнергетики и ЖКХ 
держать на постоянном контро-
ле выполнение этих графиков, – 
отметил на заседании областно-
го правительства первый заме-
ститель губернатора Алексей 
Шмыков.

Свердловская область по ря-
ду показателей газификации 
входит в топ-5 регионов Рос-

сии. По данным министра энер-
гетики и ЖКХ Николая Смир-
нова, сейчас ведется строитель-
ство 2,7  тысячи газопроводов, 
еще почти 2 тысячи находятся 
в стадии проектирования. На-
помним, программа социаль-
ной газификации предусматри-
вает бесплатное подведение га-
зопровода до границ земель-
ного участка жителей в уже га-
зифицированных населенных 
пунктах. По решению губерна-

тора Евгения Куйвашева для ря-
да категорий граждан на эти це-
ли предоставляется субсидия 
из областного бюджета на сум-
му до 250 тысяч рублей. В чис-
ле тех, кто имеет право на меру 
поддержки: многодетные и ма-
лоимущие семьи, бюджетники, 
участники Великой Отечествен-
ной войны, инвалиды, ветераны 
боевых действий, пенсионеры.

В КОМАНДЕ  
ЛУЧШИХ
Определены  
участники  
Всемирного  
фестиваля  
молодёжи,  
которые  
представят  
Свердловскую  
область
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Председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области 

Людмила БАБУШКИНА

Полномочный представитель 
Президента России 
в Уральском федеральном округе 

Владимир ЯКУШЕВ

Губернатор Свердловской области

Евгений КУЙВАШЕВ

ДЕНЬ РАБОТНИКА ПРОКУРАТУРЫ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 12

январь

В команде 
лучших
Сергей РЫБАКОВ 

Участниками Всемирного 
фестиваля молодёжи-2024 
(ВФМ) стали 135 свердловчан. 
Это молодые лидеры 
из сферы бизнеса, 
медиа, образования, 
науки, международного 
сотрудничества, культуры, 
спорта, волонтерства 
и благотворительности. 
В марте 2024 года 
они отправятся на фестиваль 
в Сочи в числе 20 тысяч 
участников со всего мира.

– Конкурс среди уральской 
молодёжи на участие в фе-
стивале был очень высокий – 
больше 30 человек на место. 
Жюри оценивало, насколько 
полно создано портфолио кан-
дидата, насколько интересно 
оформлены его видео визитка 
и эссе о мотивации участия в 
фестивале. Главное, чтобы у 
кандидата было представле-
ние о стратегии развития свое-
го профессио нального направ-
ления через участие в фестива-
ле. В настоящий момент дирек-
цией ВФМ согласовывается со-
став свердловской делегации, 
уже совсем скоро нам станут 
известны все имена, – расска-
зал заместитель министра об-
разования и молодёжной по-
литики Свердловской области 
Денис Протасов.

Участники представля-
ют разные сферы деятельно-
сти. Это IT-специалисты, уче-
ные, представители медиасфе-
ры, а также добровольческих, 
волонтерских и благотвори-
тельных и общественных объ-

единений, специалисты в ту-
ристической отрасли, экологи, 
предприниматели, спортсме-
ны и киберспортсмены, деяте-
ли культуры и искусства, педа-
гоги и наставники, урбанисты, 
инженеры, рабочие.

Среди уральских предста-
вителей медиасферы оказалась 
PR-специалист АО «Невьянский 
цементник» Ирина Чистяко-
ва. Она мечтала попасть в ряды 
участников мирового форума 
уже несколько лет.

– О фестивале молодёжи 
впервые я узнала еще семь лет 
назад. Работая корреспонден-
том в газете, я брала интервью 
у одной талантливой девушки, 
которая стала участником Все-
мирного фестиваля молодёжи 
2017 года. Она с восхищением 
рассказывала об организации 
мероприятия и о том, как уча-
стие в нем изменило ее пред-
ставление о мировых взаимо-
отношениях. Тогда я подумала, 
как же круто стать частью тако-
го события и какая это неверо-
ятная возможность – увидеть 
молодых и активных ребят из 
разных стран, познакомиться с 
их культурой, традициями, пе-
ренять их опыт, в конце кон-
цов, найти среди них друзей, – 
рассказала Ирина Чистякова.

Напомним, концепцией 
фестиваля предусмотрена ре-
гиональная программа, кото-
рая состоится с 10 по 17 марта 

2024 года под лозунгом «Жить 
и работать в России!». Участ-
ники посетят порядка 30 горо-
дов России, в том числе Екате-
ринбург. В уральскую столицу 
прибудут 80 иностранных го-
стей, их познакомят с главны-
ми промышленными объекта-
ми, историческими и культур-
ными ценностями, ведущими 
университетами, а также с ин-
фраструктурой туризма и го-
степриимства Свердловской 
области.

В настоящий момент в рам-
ках программы «Больше, чем 
путешествие» идет набор экс-
курсоводов для работы на Все-
мирном фестивале молодёжи. 

Ранее в добровольческий 
корпус ВФМ от Свердловской 
области были отобраны 50 кан-
дидатов, которые в числе пяти 
тысяч волонтеров со всей стра-
ны будут помогать в проведе-
нии мероприятия.

Напомним, в соответствии 
с Указом Президента Рос-
сии Владимира Путина Все-
мирный фестиваль молодё-
жи пройдет на федеральной 
территории «Сириус» в мар-
те 2024  года. Международное 
событие объединит 20 тысяч 
молодых людей со всего мира. 
Впервые в истории фестиваль-
ного движения его участника-
ми станут подростки от 14 лет.

Конкурс среди свердловчан на участие во Всемирном фестивале молодёжи достиг рекордных показателей – 
32 человека на место. Всего за время заявочной кампании в адрес оргкомитета от жителей региона поступило 
порядка 4,5 тысячи анкет
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Уважаемые работники и ветераны органов прокуратуры Российской 
Федерации!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
В органах государственного надзора трудятся истинные профессионалы, волевые, 

настойчивые, ответственные люди. 
Сохраняя верность традициям и принципам добросовестного служения 

Отечеству, работники прокуратуры обеспечивают надежную защиту интересов 
России, осуществляют надзор за своевременным и точным исполнением законов 
страны, способствуют развитию демократического государства, гражданского 
общества и деловой среды. Большой вклад в это вносят и представители прокуратуры 
Свердловской области.

Конструктивное сотрудничество Правительства Свердловской области с органами 
прокуратуры способствует укреплению комплексной безопасности региона, 
упрочению его лидерских позиций, усилению инвестиционной привлекательности, 
росту качества жизни уральцев.

Высоко ценю вклад уральского прокурорского сообщества в обеспечение условий 
для экономического роста и реализации ключевых проектов развития, содействие 
в защите и восстановлении прав граждан и бизнеса. Вникая в проблемы людей, 
вы умеете разобраться в самых сложных, запутанных, нестандартных ситуациях, 
обеспечить торжество закона, который, как известно, един для всех.  

От всей души желаю всем действующим прокурорам и ветеранам службы 
крепкого здоровья, успехов в делах, терпения и благополучия!

Уважаемые сотрудники и ветераны органов прокуратуры Свердловской 
области!

От имени депутатов Законодательного Собрания Свердловской области и от 
себя лично поздравляю вас с профессиональным праздником, Днем работника 
прокуратуры Российской Федерации!

С момента своего создания и до сегодняшнего дня российская прокуратура 
является надежной опорой государства в обеспечении законности и правопорядка.

Твердость и упорство в отстаивании интересов всего общества и каждого 
отдельного человека, независимость в реализации надзора – вот ключевые 
принципы работников органов прокуратуры, которые позволяют добиваться 
высоких и стабильных результатов в решении задач укрепления, восстановления 
и сохранения законности.

Вы принимаете активное участие в законотворческой деятельности, 
инициируете принятие законов, вносите свои предложения при подготовке 
законопроектов, способствуете динамичному развитию регионального 
законодательства, его соответствию федеральным нормам. Позвольте 
поблагодарить вас за совместную конструктивную работу, благодаря которой 
решаются многие социальные проблемы, обеспечивая права и защиту интересов 
жителей Свердловской области. 

От всей души желаю вам и вашим семьям счастья, здоровья, благополучия, 
новых свершений в благородном деле служения Отечеству! 

Уважаемые друзья!
Поздравляю работников прокуратуры и ветеранов ведомства 

с профессиональным праздником! 
Соблюдение законов, обеспечение прав и свобод человека – это фундамент 

сильного и сплоченного общества. На страже этих основ стоит прокуратура. 
Вы ежедневно восстанавливаете справедливость. Защищаете людей от беззакония 
и произвола. Добиваетесь качественного исполнения обязанностей, возложенных 
на государственные и коммерческие структуры. Координируете деятельность 
правоохранительных органов по борьбе с преступностью.

В регионах Уральского федерального округа работники органов прокуратуры 
с успехом решают множество сложных задач. К каждой из них подходят 
основательно, с погружением в проблему, не оставляя без внимания ни одно 
обращение.

Благодарю вас за профессионализм и принципиальный подход к делу. 
Желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия, успехов в реализации задач, 
поставленных Президентом нашей страны.

РЕГИОН

Чтобы стать экскурсоводом региональной 
программы, необходимо до 15 января 2024 года 
заполнить заявку на сайте 
вмф-проводникисмыслов.рф
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Леонид 
РАПОПОРТ,
министр физической 

культуры и спорта 

Свердловской области

АКТИВНЫЙ 
СТАРТ ГОДА

Каждый год 7 января…
…в Екатеринбурге проходят «Рождественские старты»

Данил ПАЛИВОДА

В новогодние праздники 
главным спортивным 
событием в Екатеринбурге 
стал мемориал Эдуарда 
Спиридоновича ЯЛАМОВА – 
соревнования по легкой 
атлетике, которые носят 
название «Рождественские 
старты».

Турнир является ежегод-
ным и открывает календар-
ный год для российских легко-
атлетов. В столицу Урала при-
езжают сильнейшие спортсме-
ны страны, и этот год не стал 
исключением. «Рождествен-

ские старты» проводятся в Ека-
теринбурге с 1990 года. В этом 
году соревнования прошли 
в 33-й раз.

– В 2019 году «Рождествен-
ские старты» были призна-
ны Всероссийской федераци-
ей легкой атлетики лучшими 
однодневными легкоатлети-
ческими соревнованиями Рос-
сии, – отметил директор сорев-
нований, президент федера-
ции легкой атлетики Свердлов-
ской области Рафаил Карманов. 
– А по итогам 2021 года «Рож-
дественские старты» вошли 
в топ-50 лучших стартов в за-
крытых помещениях по версии 
международной организации 

World Athletics, которая учи-
тывает более 1 200 соревнова-
ний по всему миру. Кроме то-
го, мы – старейшие зимние лег-
коатлетические старты страны. 
Нас знают. К нам любят ездить 
спортсмены. Нынешние сорев-
нования по составу также будут 
очень представительными.

В 2024 году на «Рождествен-
ских стартах» были разыграны 
медали в 14 видах программы 
у мужчин и женщин. Большин-
ство – а именно 12 комплектов – 
достались представителям бего-
вых видов, еще два разыграли 
прыгуны в высоту. 

Данил Лысенко (в центре) получает призы за победу в «Рождественских 
стартах»
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Евгений 
ЩЕРБИНИН, 
директор Центра 

технических видов 

спорта Свердловской 

области

Спасибо всем болельщикам этого 

красивого вида спорта (мотогонок 

на льду), мы надеемся, что мероприятий 

у нас будет больше и мы будем радовать 

вас новыми соревнованиями на нашем 

обновленном стадионе «Металлург» 

в Каменске-Уральском.

«Рождественские старты» стали 

флагманом спортивного календаря 

легкой атлетики России. В городе 

Екатеринбурге развивается спортивная 

инфраструктура, создаются новые 

государственные учреждения.

Продолжение на стр. IV 

И
Л

ЬЯ
 Х

АМ
О

В/
П

РЕ
СС

-С
Л

У
Ж

БА
 «

РО
Ж

Д
ЕС

ТВ
ЕН

СК
И

Х
 С

ТА
РТ

О
В

»

Новые рекорды. 

Традиционные 
соревнования.

Свердловские 
победы
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Конечно, особый интерес у 
зрителей вызывают прыжки в 
высоту. В прошлом году орга-
низаторы придумали формат, 
в котором мужчины и женщи-
ны соревновались друг с другом: 
сначала минимальную высоту 
устанавливали для женщин, ко-
торые совершали свои попыт-
ки. Те, кто не брал высоту с трех 
раз,  – вылетал. Затем аналогич-
но прыгали мужчины, после че-
го планка поднималась. Тогда 
зрители увидели борьбу за золо-
то между единственной в исто-
рии трехкратной чемпионкой 
мира, олимпийской чемпион-
кой Марией Ласицкене и чемпи-
оном мира-2018 в помещении 
Данилом Лысенко, и победа в 
итоге досталась Лысенко.

В этом году организаторы 
вернулись к раздельному фор-
мату, и, конечно, фаворитами 
турнира были Мария Ласицке-
не и Данил Лысенко, которые 
вновь приехали в Екатеринбург. 
Статус фаворитов оба оправда-
ли: Мария стала единственной 
спортсменкой, которой покори-
лась высота 1,89 метра, а Данил 
Лысенко победил в соревнова-
ниях мужчин с результатом 2,27 
метра. Кстати, в прошлом году 
Ласицкене в Екатеринбурге взя-
ла высоту 1,94 метра, а Лысенко 
– 2,28 метра.

– Прошлый сезон я закон-
чила в августе в Екатеринбур-
ге на финале серии «Королева 
российского спорта», а нынеш-
ний вновь начинаю в столице 
Урала на «Рождественских стар-
тах», – отметила Мария Ласицке-
не. – Что тогда, что сейчас высту-
пать здесь – праздник. Спасибо 
болельщикам, которые нас под-
держивали. Это так классно! Са-
мочувствие сегодня было хоро-
шим. Благодарна своему орга-
низму, что он выдерживает на-
грузки.

В беговых видах программы 
тоже было на кого посмотреть. 
К примеру, в беге на 600 метров 
участвовал Савелий Савлуков, 
который выиграл два предыду-
щих турнира на этой дистан-
ции. И не просто выиграл, а вы-

играл с рекордами: в прошлом 
году он установил лучший ре-
зультат соревнований – 1:16.08. 
Но в этом году Савелий превзо-
шел все ожидания. Он пробежал 
дистанцию за 1:15.09, побив тем 
самым свой собственный про-
шлогодний результат. Более то-
го, Савелий установил россий-
ский рекорд на этой дистанции, 
который раньше принадлежал 
олимпийскому чемпиону Юрию 
Борзаковскому (1:16.02), и побил 
европейский рекорд, установ-
ленный немцем Нико Мотчебо-
ном в 1999 году (1:15.12).

– Один из лучших стартов в 
моей карьере и уж точно самый 
запоминающийся, – сказал Са-
велий Савлуков после финиша. 
– Конечно, показанные секунды 
меня удивили. Не думал, что по-
бью рекорд Европы – хотел про-
сто подобраться к нему. Тем бо-
лее что форма еще не макси-
мальная.

Еще один рекорд, правда 
юниорский, был установлен в 
беге на 300 метров. Серафим Со-
лодовников преодолел дистан-
цию за 33.23 секунды и зафик-
сировал новый всероссийский 

рекорд среди юниоров (до 20 
лет).

Помимо российских спорт-
сменов, в соревнованиях приня-
ли участие атлеты из Белорус-
сии, и некоторые из них вписали 
свое имя в историю турнира. Так, 
в беге на 60 метров с барьерами 
белоруска Эльвира Граборенко 
дважды побила рекорд «Рожде-
ственских стартов»: в полуфина-
ле она пробежала за 8.03 секун-
ды, а в финале – за 8.01 секунды.

Не остались без медалей и 
представители Свердловской 
области. В беге на дистанции 
500 метров у женщин борьба за 
медали шла до самого фини-
ша. Лучший результат показала 
Екатерина Иванова, которая ста-
ла победительницей турнира, а 
в споре за серебро на финишной 
прямой свердловчанка Мария 
Голубева оказалась быстрее Еле-
ны Зуйкевич из Санкт-Петербур-
га. К слову, в прошлом году Ма-
рия на аналогичной дистанции 
показала четвертый результат.

– Соревнования прошли на 
очень высоком организацион-
ном и спортивном уровне, – под-
вела итог первый вице-прези-

дент Всероссийской федерации 
легкой атлетики, олимпийская 
чемпионка и многократная чем-
пионка мира Ирина Привало-
ва. – Конечно, в первую очередь, 
нужно отметить высшее евро-
пейское достижение Савелия 
Савлукова. Увидели большой 
потенциал у прыгунов в высоту. 
Думаю, в феврале сможем рас-
считывать на более высокие ре-
зультаты. Отличные секунды в 
спринте у Кристины Макарен-
ко. Для начала января – это очень 
хороший результат. Уверена, что 
спортсмены со своими настав-
никами сделают выводы по ито-
гам этих соревнований. Главные 
старты зимы еще впереди.

Отметим, что «Рождествен-
ские старты» стали первыми со-
ревнованиями легкоатлетов в 
2024 году. В течение года силь-
нейшие спортсмены страны еще 
дважды приедут в Екатеринбург. 
В середине августа Екатеринбург 
примет чемпионат России, а в 
сентябре в рамках Всемирных 
игр дружбы в столице Урала со-
стоятся соревнования по легкой 
атлетике.

Каждый год 7 января…
 Å Начало на стр. III

Новогодние подарки болельщикам
Баскетбольные «Уралмаш» и «УГМК» порадовали свердловчан домашними победами

Данил ПАЛИВОДА

В новогодние праздники 
Дворец игровых видов спорта 
«Уралочка» в Екатеринбурге 
стал баскетбольным домом 
для свердловчан.  
Свои домашние матчи 
провели клубы «Уралмаш» 
и «УГМК», и оба одержали 
победы.

«УГМК» начал

Женский баскетбольный 
клуб «УГМК» открыл 2024 год до-
машним поединком в рамках 

чемпионата России. В Екатерин-
бурге «лисицы» принимали крас-
ноярский «Енисей».

Действующие обладатели 
всех главных трофеев в женском 
российском баскетболе – баскет-
болистки «УГМК» – к матчу с «Ени-
сеем» подошли на второй строч-
ке, уступая лишь курскому «Ди-
намо». Но у «лисиц» был запас 
в один матч, и в случае победы 
свердловчанки возвращали себе 
лидерство в турнирной таблице.

Баскетболистки «УГМК» 
по-хозяйски начали матч и уже 
после первой четверти вели с 
преимуществом в 14 очков. Од-

нако «Енисей» не собирался про-
сто так отдавать матч, и в после-
дующих двух четвертях значи-
тельно сократил отставание: пе-
ред заключительным отрезком 
«УГМК» вел со счетом 60:55. Но в 
начале последней четверти Ксе-
ния Левченко принесла «лиси-
цам» девять очков, а вместе с ни-
ми итоговую победу – 77:75.

После этого «УГМК» вернул 
себе первое место в турнирной 
таблице. Более того, екатерин-
бурженки уже успели на выезде 
обыграть «Спарту энд К» и укре-
пились в лидерах чемпионата 
России.

«Уралмаш» продолжил

Следом за «УГМК» домашней 
игрой свердловских зрителей 
порадовал и екатеринбургский 
«Уралмаш». «Заводчане» в рам-
ках Единой лиги ВТБ принимали 
«Минск». 

Дополнительную интригу во 
встречу внес тот факт, что екате-
ринбургскую команду возглавил 
экс-наставник белорусского кол-
лектива Ростислав Вергун, кото-
рый работал с «Минском» мно-
го лет. 

После первой половины 
игры екатеринбуржцы вели 

со счетом 52:38, и интрига бы-
ла лишь в том, сможет ли «Урал-
маш» разменять стоочковый ру-
беж. Во второй половине игры 
«Уралмаш» не сбавил темп и су-
мел одержать более чем убеди-
тельную победу – 104:72.

Однако, в отличие от «УГМК», 
продлить победную серию на 
выезде «заводчане» не сумели. В 
упорной борьбе они уступили 
«Самаре» – 64:68. На данный мо-
мент «Уралмаш» располагается 
на восьмой строчке в турнирной 
таблице Единой лиги ВТБ.

ПОБЕДИТЕЛИ 
«РОЖДЕСТВЕНСКИХ 
СТАРТОВ»-2024

БЕГ:

f 60 метров с барьерами 
(мужчины)
Виталий Парахонько (Белоруссия)

f 60 метров с барьерами 
(женщины)
Эльвира Граборенко (Белоруссия)

f 60 метров (мужчины)
Ярослав Ткалич  
(Москва, Смоленская область) 

f 60 метров (женщины)
Кристина Макаренко  
(Москва, Красноярский край)

f 500 метров (женщины)
Екатерина Иванова (Иркутская область) 

f 600 метров (мужчины)
Савелий Савлуков  
(Краснодарский край)

f 1 000 метров (женщины)
Мария Прохорец (Брянская область) 

f 1 000 метров (мужчины)
Константин Холмогоров  
(Москва, Пермский край) 

f 2 000 метров (женщины)
Лилия Мендаева (Москва, ХМАО) 

f 3 000 метров (мужчины) 
Владимир Никитин  
(Москва, Пермский край) 

f 300 метров (женщины) 
Полина Ткалич  
(Краснодарский, Алтайский края) 

f 300 метров (мужчины) 
Серафим Солодовников  
(Республика Татарстан) 

ПРЫЖКИ В ВЫСОТУ:

Данил Лысенко  
(Республика Башкортостан)
Мария Ласицкене (Московская 
область, Кабардино-Балкария)

Мария Ласицкене совершает успешную попытку на «Рождественских стартах» 
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Ледовые гладиаторы 

в свердловском Колизее

В Каменске-Уральском прошел этап чемпионата 
России по мотогонкам на льду

Традиционно в новогодние праздники каменск-уральский 
стадион «Металлург» становится местом притяжения сильнейших 
мотогонщиков на льду. В этом году 6 и 7 января в Каменске-
Уральском состоялся второй этап личного чемпионата России 
по спидвею.

Каменск-уральская школа спидвея – одна из сильнейших в стране. 
Свердловские ледовые гладиаторы (так называют представителей этого 
вида спорта) завоевывают медали на турнирах самого разного уровня – 
от детских до международных. А стадион «Металлург», который является 
своеобразным Колизеем для местных гонщиков, ежегодно принимает 
у себя крупнейшие соревнования по мотогонкам на льду.

В этом году Каменску-Уральскому достался второй этап личного 
чемпионата России. Первый этап турнира состоялся в конце прошлого 
года в Тольятти, и побороться за призы свердловским гонщикам помешали 
проблемы с техникой. К примеру, у одного из лидеров свердловской 
команды неоднократного чемпиона мира Дмитрия Колтакова сломался 
двигатель в первом же заезде. Отсюда и остальные проблемы, которые 
не позволили ему вести борьбу за медали.

– Сначала все было нормально, на технической тренировке мотор 
вел себя хорошо. Но, как оказалось позднее – перед смертью. В первом 
же заезде на втором круге полностью развалился боевой двигатель, и я 
встал. Во второй серии заездов сел на запасной мотоцикл, не успели бы мы 
поменять двигатель. Но не попал с настройками, поэтому все получилось 
не самым лучшим образом.

К домашнему этапу каменские ледовые гладиаторы подошли в полной 
боевой готовности. Центр технических видов спорта Свердловской 
области представляли четыре гонщика: Дмитрий Колтаков, Дмитрий 
Хомицевич, Иван Большаков и Владимир Фадеев. Основная борьба 
за победу дня развернулась между Дмитрием Колтаковым и тольяттинцем 
Динаром Валеевым, который возглавлял общий зачет после первого 
этапа. В первый день Колтаков набрал 13 очков из 15 возможных и занял 
первое промежуточное место, Динар Валеев, Никита Богданов и Дмитрий 
Солянников набрали по 11 баллов, следом за ними расположился с 10 
очками Дмитрий Хомицевич, который потерял баллы из-за падения, хотя 
мог претендовать и на победу в этот день.

Во второй соревновательный день стабильнее всех выступил Динар 
Валеев. Он набрал 14 очков из 15 возможных. Но даже этого не хватило 
ему для общей победы на этапе в Каменске-Уральском. Дмитрий Колтаков 
набрал все те же 13 баллов и занял итоговое первое место на домашнем 
стадионе. К слову, в оба соревновательных дня «Металлург» был заполнен 
практически до отказа, и, конечно, местные болельщики поддерживали 
свердловских спортсменов.

– Хочу сказать большое спасибо своей команде, механикам. Также 
нужно поблагодарить всех, кто поддерживает меня. Гонка получилась 
сложной. Самый напряженный чемпионат России за последнее время, 
конкуренция высокая, поэтому рад, что удалось одержать победу, – 
поделился эмоциями после гонки Дмитрий Колтаков.

Дмитрий Хомицевич набрал во второй день высокие 12 баллов, 
это позволило ему занять итоговое пятое место на домашнем этапе 
чемпионата России. Два других свердловских гонщика – Владимир Фадеев 
и Иван Большаков – набрали по 9 баллов в сумме за два дня и заняли 12-е 
и 13-е места в таблице.

Впереди еще четыре этапа чемпионата России и, соответственно, 
восемь соревновательных дней. Поэтому шансы в борьбе за итоговые 
призовые места сохраняются у многих гонщиков. Лидирует после двух 
этапов Динар Валеев, у него 54 очка. Следом идет Никита Богданов из 
Уфы – 52 балла, далее Дмитрий Солянников – 46 баллов, и Дмитрий 
Колтаков – 42 балла.

Данил ПАЛИВОДА

Лыжня «ОГ» – 
на финише
Традиционная лыжная гонка на призы «Областной газеты» 

завершилась в Красноуфимске

Дарья ЧЕРТКОВА, 

Данил ПАЛИВОДА

Лыжная гонка на призы 
«Областной газеты» 
в этом году прошла в 
четырех муниципалитетах 
региона. Первыми вышли 
на старт лыжники 
поселка Октябрьского 
(Камышловский район), 
затем эстафету переняли 
спортсмены из Североуральска 
и Новой Ляли. 30 декабря 
состоялся последний старт 
гонки, который прошел 
в Красноуфимске.

На старт вышли 146 участни-
ков, которые представляют За-
падный управленческий округ. 
Лыжники преодолели одну из 
трех дистанций: 3, 5 и 10 км. Са-
мому юному участнику – 10 лет, 
самому старшему – 78 лет.

– Это одни из знаковых со-
ревнований нашего городского 
округа. Спортсмены с удоволь-
ствием приезжают участвовать 
в них. Сегодня получился доста-
точно представительный состав. 
Приехали участники из Бисер-
ти, Нижних Серег, Шали, Артей, 
Ачита, Афанасьево. Несмотря на 
прохладную погоду и ветер, мы 
хорошо подготовили дистан-
цию. Гонка прошла отлично, – 
рассказал корреспонденту «Об-
ластной газеты» главный судья 
соревнований Алексей Никоно-
ров.

Победители и призеры в 
своих возрастных категориях 
получили подписку на ежеднев-
ную версию «Областной газе-
ты». Специальный приз «ОГ» по-
лучили те, кто зарегистрировал-
ся на гонку в группе нашего из-

дания в социальной сети «ВКон-
такте» – это подписка на ежене-
дельную версию газеты.

Кроме того, победители гон-
ки награждены сертификата-
ми от наших партнеров – се-
ти спортивных магазинов «Ма-
нарага», где есть всё для спор-
та, туризма и активного отды-
ха. Самые быстрые в абсолют-
ном зачете среди мужчин и сре-
ди женщин во всех четырех 
стартах получили специальный 
приз от «Манараги» – сертифи-
кат на 1 500 рублей.

Напомним, что лыжные гон-
ки на призы «Областной газе-
ты» проводятся с 1997 года и уже 
давно стали традиционными 
для жителей Свердловской об-
ласти. Идея гонки принадлежит 
журналисту «Областной газе-
ты» Николаю Кулешову.

В этом году она стартовала в 
поселке Октябрьском (Камыш-
ловский район), где на дистан-
цию ушли 304 спортсмена. На 
открытии соревнований при-
сутствовали главный редактор 
«Областной газеты» Александр 
Лакедемонский и глава Камы-
шловского муниципального 
района Олег Макарян. Старты 
в Североуральске и Новой Ляле 
также получились масштабны-
ми, в гонках принимали уча-
стие как юные спортсмены, так 
и пожилые лыжники, которые, 
несмотря на возраст, преодо-
левали дистанцию с завидной 
легкостью. А гонка в Красно-
уфимске стала отличным за-
вершением серии стартов на 
призы «Областной газеты».

За яркими заездами ледовых гладиаторов наблюдали сотни каменских 
болельщиков
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Спортсмены преодолевали дистанцию классическим ходом
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Юным спортсменам помогали организаторы соревнований
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Свердловчане  
сыграют дерби
Две уральские команды лидируют в турнире «Плетёный мяч»

Хоккеисты «Уральского трубника» идут без поражений

Борьба в матчах «Плетеного мяча» идет до финального свистка
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Владимир ВАСИЛЬЕВ

В Первоуральске на стадионе 
«Уральский трубник» 
завершается региональный 
этап всероссийского 
турнира по хоккею 
с мячом «Плетёный мяч» 
среди старших мальчиков 
(игроки 2010 года рождения 
и младше). Перед последним 
туром, который состоится 
сегодня, лидируют 
свердловские команды.

В соревнованиях принима-
ют участие восемь коллективов, 
два из которых представляют 
Средний Урал: «Уральский труб-
ник» (Первоуральск), «Спутник» 
(Карпинск), «Водник» (Архан-
гельск), «Родина» (Киров), «Стро-
итель» (Сыктывкар), «СШ №6» 
(Мурманск), «Волга» (Ульяновск) 
и сборная Нижегородской обла-
сти. 

Команды играют в один круг, 
а путевки в финальный раунд 
получат три лучших. Турнир 
стартовал 5 января, а завершит-
ся сегодня.

Турнир «Плетёный мяч» 
(для детских хоккейных команд 
по хоккею с мячом) – младший 
брат футбольного «Кожано-
го мяча» и хоккейной «Золотой 
шайбы». Впервые он состоялся 
в 1969 году. Победила тогда ко-
манда из Архангельска.

Поначалу соревнования 
проводились в одной возраст-
ной группе, сейчас – в трех (12, 
13 и 14 лет). 

Команды Среднего Ура-
ла ежегодно выходят в реша-
ющий раунд турнира и неред-

ко там побеждают. Чемпиона-
ми «Плетёного мяча» в разные 
годы становились «Уральский 
трубник» (7 титулов – больше 
всех среди свердловчан), «Спут-
ник», а также краснотурьинский 
«Маяк». Иногда (как, например, 
в 2010 году) свердловчане выи-
грывали сразу две группы.

2010-е годы, правда, оказа-
лись для наших земляков неу-
дачными: ни одного золота. За-
то в прошлом году турнир в 
средней группе (до 13 лет) выи-
грал «Спутник». Именно эта ко-
манда, повзрослевшая на год, 
сейчас бьется за победу в регио-
нальном этапе.

Карпинцы считались оче-
видными фаворитами турни-
ра, но в третьем туре они сен-
сационно проиграли середня-

ку соревнований – сыктывкар-
скому «Строителю» (2:3). «Ураль-
ский трубник» выиграл все свои 
встречи.

Перед решающим матчем 
«Спутник» занимает второе 
место, а лидирует «Уральский 
трубник», который, как и кар-
пинцы, играл в прошлогоднем 
всероссийском финале «Плетё-
ного мяча», но стал там только 
шестым. Сегодня две свердлов-
ские команды сойдутся в очном 
поединке.

Независимо от исхода это-
го матча, и карпинцы, и первоу-
ральцы уже гарантировали себе 
место в первой тройке и сыгра-
ют в финальном раунде турни-
ра. Он состоится в марте.

Тамара Дербушева выиграла 
неолимпийский чемпионат России 
по биатлону

В Чайковском стартовал чемпионат России по неолимпийским 
дисциплинам биатлона. В первый соревновательный день были 
разыграны медали в суперспринте, свердловские спортсмены 
не остались без наград стартовых гонок.

Первыми на трассу ушли девушки. Сначала им предстояла 
квалификация, в рамках которой спортсменки преодолели три километра 
с двумя огневыми рубежами. В четверке лучших по итогам квалификации 
оказались сразу три свердловские спортсменки: Анастасия Шевченко 
показала лучший результат, Наталия Шевченко заняла третье место, 
а Тамара Дербушева – четвертое.

Финальный этап суперспринта представлял собой 5-километровую 
гонку с четырьмя огневыми рубежами. Лучше всех с дистанцией 
справилась Тамара Дербушева: с тремя промахами она показала лучший 
результат и завоевала золотую медаль чемпионата России. Всего 1,2 
секунды ей уступила белоруска Анна Сола, которая выступала вне зачета. 
На третьей позиции оказалась еще одна свердловская спортсменка – 
Наталия Шевченко.

В мужском суперспринте Свердловскую область представляли 
Кирилл Бажин и Василий Томшин. В квалификации Василий показал 
высокий третий результат, чисто отработав оба огневых рубежа, а Кирилл 
расположился на десятой позиции. В финале Василий и Кирилл допустили 
по пять промахов, в итоге Бажин расположился на девятой позиции, 
Томшин – на десятой.

Впереди у биатлонистов еще две командные гонки, а также два 
больших масс-старта. 

Данил ПАЛИВОДА 

Тамара Дербушева финиширует первой в суперспринте
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Лыжники из Нижнего Тагила 
выступят на Спартакиаде 
сильнейших спортсменов в Тюмени

С 3 по 7 января в Нижнем Тагиле на спортивном комплексе СШОР 
«Аист» прошли чемпионат и первенство Свердловской области 
по лыжным гонкам. Участие принимали мужчины, женщины, 
юниоры и юниорки 19–20 лет, юноши и девушки 17–18 лет. 
Тагильские лыжники подтвердили статус фаворитов.

Как сообщили в управлении по развитию физической культуры, 
спорта и молодежной политики Нижнего Тагила, морозная погода 
внесла изменения в программу соревнований: дистанции классическим 
стилем были сокращены на 5 км, а у юношей и девушек были отменены 
спринтерские гонки.

В первый день соревнований прошли индивидуальные гонки 
классическим стилем. Среди юниоров лучшее время показал Даниил 
Муралеев: 19-летний лыжник входит в состав молодежной сборной 
страны.

У юношей победу одержал представитель известной тагильской 
лыжной династии Новиковых-Паньшиных-Курыновых – Иван Курынов. 
В прошлом сезоне воспитанник СШОР «Аист» завоевал бронзу зимних 
Международных спортивных игр «Дети Азии». 

В заключительный день лыжники соревновались свободным стилем. У 
мужчин победителем стал Дмитрий Ваймер. У женщин золото положила в 
копилку Алина Фаттахова. 

Соревнования стали отборочными для участия во II Всероссийской 
Спартакиаде сильнейших спортсменов России по зимним видам спорта, 
которая пройдет с 9 по 19 февраля в Тюмени. По их итогам в сборную 
Свердловской области включены Алина Фаттахова, Дмитрий Ваймер, 
Даниил Муралеев и Степан Сазонов.

Организация и популяризация культурно-спортивных мероприятий 
способствуют формированию здорового образа жизни у подрастающего 
поколения, что соответствует целям федерального проекта «Спорт – норма 
жизни», реализуемого благодаря национальному проекту «Демография».

Александр ЗИНОВЬЕВ
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«Бажова спасла  
“Малахитовая шкатулка”»
Кинорежиссер Андрей Ким рассказал об особенностях создания фильма «Бажов. Одолженное время»

Сценарист и кинорежиссер 
Андрей КИМ приступил 
к монтажу первых 
сцен полнометражного 
художественного фильма 
«Бажов. Одолженное 
время». Дочь уральского 
сказителя Павла БАЖОВА 
– Ариадна Павловна – 
посмотрела рабочий материал 
и признала, что ее родители 
в фильме похожи на себя. 
Напомним, проект реализует 
Благотворительный фонд 
«Бажов» при поддержке 
Президентского фонда 
культурных инициатив. 
«Областная газета» является 
информационным партнером 
проекта. Обозреватель Дарья 
ЧЕРТКОВА поговорила 
с  Андреем Кимом 
и узнала, как события 
1937 года превратились 
в самостоятельный 
жанр, почему режиссер 
его старательно избегает 
и как несчастье способствовало 
рождению гения.

– Андрей, почему для вас бы-
ло так важно получить одобре-
ние дочери Бажова?

– С Ариадной Павловной ме-
ня познакомил председатель со-
вета Благотворительного фонда 
«Бажов» Сергей Полыганов. Эта 
женщина меня восхищает! Она 
ощущает эпоху кожей. Еще до на-
чала съемок пообещал, что бу-
ду присылать ей кадры будуще-
го фильма. Но постоянно откла-
дывал: смущался, боялся, что ей 
не понравится. Хотя, если логиче-
ски рассуждать, Ариадна Павлов-
на не может влиять на мое виде-
ние. «Я художник, я так вижу». Не 
могу так. Было важно услышать 
ее одобрение. На днях мне напи-
сала ее правнучка Катя: «Я пока-
зала кадры бабушке, ей очень все 
понравилось. Она сказала, что 
мама и папа похожи на себя! Ари-
адна Павловна передает огром-
ный привет и спасибо, с нетерпе-
нием ждет дальнейшего разви-
тия событий и желает удачи». Я, 
совершенно счастливый, плясал 
по дому от таких известий.

– Это значит, что актеры Ле-
онид Платонов и Юлия Кузют-
кина...

– ... не похожи на Бажова и его 
жену Валентину Александровну. 
Не в фотографическом сходстве 
дело. Это значит, что нам удалось 
создать атмосферу, в которой да-
же дочь Павла Петровича почув-
ствовала: мама и папа похожи на 
себя.

– Почему, принимая решение 
снять фильм по биографии Ба-
жова, вы выбрали именно этот 
период его жизни?

– 1937 год в жизни писателя 
локален: он сидит дома и ждет, 
когда за ним придут из НКВД. 
При этом в малобюджетном, ма-
лонаселенном, с минимумом ло-

каций фильме страсти бушуют 
нешуточные. В триединстве ме-
ста, действия и времени мы на-
блюдаем уникальное явление 
рождения бабочки из куколки. 
В этот период Бажов пишет «Ма-
лахитовую шкатулку».

– Про события 1937 года за 
последние четверть века в Рос-
сии снято несчетное количество 
фильмов и сериалов. Почему 
эта эпоха так притягательна для 
кинематографистов?

– 1937 год превратился в са-
мостоятельный жанр благода-
ря сериалам. У него есть свои ха-
рактеристики и штампы: сади-
сты энкаведешники, идущие на 
заклание люди, – плоские герои, 
палачи и их жертвы. В этом жан-
ре можно четко вывести добро и 
зло. Черное и белое, без полуто-
нов. Материал хороший, «вкус-
ный». С ним легко работать: ком-
мунальные квартиры еще оста-
лись, «Эмки» на ходу.

– Это плохо?
– Не хорошо и не плохо. Это 

объективная реальность. Как 
только возникает жанр со свои-
ми жесткими законами, истори-
ческая правда становится нико-
му не нужна. Разглядеть ее прак-
тически невозможно. Плоские 
герои из 1937 года воспринима-
ются как вымышленные. А надо 
дать людям возможность ощу-
тить, что вот оно, рядом. 1937 год, 
как один из пиков национальной 
катастрофы, не осмыслен, не вы-
страдан и не покаян. А двоечника, 
не выучившего урок, оставляют 
на второй год.

Я не могу делать жанровое 
кино в этих обстоятельствах, по-
тому что имею дело с реальным, 
живым человеком, который был 

свидетелем тех событий – с Ари-
адной Павловной Бажовой. Это 
будет стыдно.

– Какими источниками 
пользовались при написании 
сценария?

– Сценарная конструкция вы-
строена на рассказах Ариадны 
Павловны. У нее есть книги и ин-
тервью об отце. Я приезжал к ней 
в Москву, долго разговаривал. Не 
исключаю, что сегодня, спустя 
почти век, в своих воспоминани-
ях она по-своему описывает со-
бытия. Не мое дело – докапывать-
ся до истинного, исторического 
положения вещей. Мне интерес-
нее художественная правда.

– Дочери Бажова Риде в 1937 
году было 12 лет. Насколько де-
тальны воспоминания Ариадны 
Павловны?

– В том-то и дело, что ее воспо-
минания важны нам как источ-
ник не столько исторической, 
сколько эмоциональной правды. 
Ариадна Павловна хорошо пом-
нит чувства отца. На утро после 
исключения из партии он позвал 
Риду и дал указания, что надо 
сразу рассказать об этом в школе. 
Пытался ее уберечь. Год он был 
сам не свой, ходил по дому по-
терянный. «Телефон замолчал. 
Никто в гости не пришел за этот 
год», – вспоминает дочь Бажова.

– В чем художественная 
правда фильма «Бажов. Одол-
женное время»?

– По-честному, без штампов 
показать Бажова в сложившихся 
обстоятельствах. На него написа-
ли донос, исключили из партии, 
выгнали с работы. Что он делает? 
Садится и пишет, ожидая стука в 
дверь в любую секунду. У него же-

на, дочь-подросток, которые мо-
гут завтра пойти по этапу вслед 
за ним. Это поведение героя? 
Или поведение труса? Мы не мо-
жем оценивать. Пытаемся чест-
но показать происходящее. И тут 
у смотрящего наш фильм начи-
нается поиск новых ментальных 
связей, новых идей. Поиск прав-
ды. Как только зритель встреча-
ется с неустоявшейся конструк-
цией в кино, включается другой 
способ восприятия. Он отставля-
ет попкорн в сторону и начинает 
врубаться.

– Как изменили Бажова со-
бытия 1937 года?

– Я считаю, что родился ге-
ний. Он же большевик, Красный 
орел. С наганом прошел по все-
му Алтаю и Уралу. За что борол-
ся? В 1937 году началась борьба 
с троцкизмом. А Бажов как раз о 
них всех книжки писал, про тор-
жество советской власти на Ура-
ле. В это время их через одно-
го пускают в расход. У писате-
ля прямая дорога вслед за ними. 
Сидит дома, ждет следующих 
шагов власти. Но ничего не про-
исходит. Он ищет способ выжить 
и не сойти с ума. В начале 1938 
года его реабилитируют. И тут 
Павел Петрович достает из стола 
«Малахитовую шкатулку». Она 
его и спасла. В это время ему уже 
58 лет. Он старик. Есть две взрос-
лые дочери. Сын погиб. Жизнь 
прожита. Гением становиться 
поздновато. И для меня это уди-
вительно. Чудо!

– Сам Бажов – это уже жанр. 
Большинству он представляет-
ся добрым старцем в окружении 
детей, которые с распахнутыми 
глазами слушают его сказы. Ка-
кой Бажов у вас?

– Абсолютно потерянный че-
ловек. Ищущий, как выжить, ког-
да почва уходит из-под ног. Сам 
Павел Петрович не оставил вос-
поминаний об этом времени. 
Только спустя два года напишет: 
«Выдалась такая невеселая поло-
са в моей жизни, когда я оказал-
ся не у дел. И признаюсь вам, на-
чал я сказы писать как бы для то-
го, чтобы боль свою потушить». С 
исполнителем роли Бажова Лео-
нидом Платоновым на площад-
ке произошла удивительная ме-
таморфоза. Лёня по жизни ба-
лагур. А тут замкнулся. Курит и 
текст читает. Ни с кем не общает-
ся. Нештампованный. Я для этой 
картины искал определенный 
тип актеров. Со звериной, живот-
ной харизмой. Когда смотришь 
на такого, словно воронка втяги-
вает.

– Трудно было подобрать де-
тей-актеров под эту же задачу?

– Выбирал по тому же прин-
ципу, что и взрослых. Так по-
явилась по-хорошему «анти-
киношная» Варя Феоктисто-
ва. Она исполняет роль Риды Ба-
жовой. Девочка без актерского 
опыта, а значит, без наработан-
ных показных оценок. Ее труд-
но режиссировать, она самосто-
ятельная. Я расставляю для нее 
обстоятельства, и она в них жи-
вет. Получается честно. Матвей 
Марушкин, играющий друга Ри-
ды, другой, он занят в театраль-
ных постановках. Но я первым 
делом сбил с него естественную 
для актера манеру выразитель-
но играть. Мне нужна была пре-
дельная искренность. Мальчик 
умный и одаренный, он понял. 
Таня Самойлова, безымянная од-
ноклассница Риды, – девочка с 
пронзительным взглядом, от ко-
торого у взрослого человека му-
рашки бегут по коже. Снялась в 
нескольких коротких сценах, ча-
сто даже без реплик. Но ее круп-
ные планы затягивают внима-
ние зрителя в эту самую воронку.

– Есть какие-то технические 
особенности съемок историче-
ского кино с вашим стремлени-
ем к разрушению жанра?

– Важно, чтобы ничего лиш-
него из современной эпохи не 
попало в кадр. Нам с художни-
ком Евгением Потамошневым 
постоянно приходится что-то 
замазывать, прятать, вырезать. 
Сквозная задача такая: я показы-
ваю картинку, человек говорит: 
«Во, эпоха». Дымка времен видна. 
Не знаю, как она получается. Ра-
курсами, светом. У меня уникаль-
ный оператор и осветитель в од-
ном лице – Сергей Носов. Он уме-
ет 2023 год превратить в 1937-й 
без всяких спецэффектов. Не мо-
гу понять, как это у него получа-
ется. Даже крупность плана у не-
го нештампованная. Так что се-
крет в людях, а не в эффектах.

Режиссер Андрей Ким с дочерью Бажова – Ариадной Павловной
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Открытое акционерное общество «Российские железные дороги» в лице 
Свердловской железной дороги – филиала ОАО «РЖД» проводит аукцион 
№ 23/2474/П/ПП/Э/СВЕРД на право заключения договора купли-продажи: 
квартира, общей площадью 60,2 кв. м, по адресу: Свердловская область, 
Шалинский район, п. Шамары, ул. Первомайская, д. 30а, кв. 3. 

Торговая процедура является: открытой по составу участников, электрон-
ной, открытой по форме подачи предложения о цене, проводится методом 
пошагового снижения начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому времени): 
Дата и время начала подачи заявок «16» октября 2023 г. 08:00. 
Дата и время окончания подачи заявок «15» января 2024 г. 08:00. 
Дата и время рассмотрения заявок «19» января 2024 г. 10:00. 
Дата и время начала проведения торгов «24» января 2024 г. 10:00. 
Дата и время подведения итогов торгов «24» января 2024 г. 13:00. 
Заявки на участие в торгах подаются посредством электронной торговой 

площадки «РТС-тендер», расположенной по адресу rts-tender.ru в сети Ин-
тернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая площадка «РТС-тендер», 
расположенная по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке заключения Договора 
можно, позвонив Заказчику по телефону: 8 (343) 358 57 36 либо направив 
запрос в электронной форме через сайт ЭТП.

Б
  

РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час  

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации,  
цена действительна на момент публикации. 
Б – материалы, помеченные этим значком, 
а также материалы, выходящие с пометкой 
«Информационный проект», публикуются 
на коммерческой основе.

При перепечатке материалов ссылка 
на «ОГ» обязательна
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Коляда – в Москву,  
серовчане – в столицу Урала 
Свердловские театры отправляются в большие зимние гастроли 

«Коляда-театр» отправляется на гастроли в Москву. В Екатеринбурге показы 
труппы возобновятся 4 февраля
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Наталья ШАДРИНА 

Артисты «Коляда-театра» 
отправляются  
на традиционные московские 
гастроли, которые пройдут 
в Театральном центре  
«На Страстном» с 13 января 
по 4 февраля. Но сцена 
екатеринбургского театра 
пустовать не будет – 27 и 28 
января там состоятся показы 
спектаклей Серовского театра 
драмы имени А.П. Чехова. 

33 спектакля и два «Супа» 

Гастроли в Центре на 
Страстном – многолетняя тра-
диция для колядовцев. Москов-
ские зрители этого события 
всегда ждут и разбирают биле-
ты чуть ли не в считанные ча-
сы. Поэтому коллектив пошел 
на увеличение репертуара. Ес-
ли в 2023-м театр привез в сто-
лицу 25 своих работ, то в этом 
году еще больше – 33 постанов-
ки. Это, конечно же, многолет-
ние хиты – «Вишневый сад», 
«Трамвай «Желание», «Баба Ша-
нель» и другие, а также самые 
яркие новинки последних сезо-

нов – «Тарас Бульба», «Сорочин-
ская ярмарка», «Бесприданни-
ца», «Ночь игуаны», «А(Й)ДОЛ» 
и так далее.

В стартовый день гастро-
лей – 13 января – также прой-
дет читка пьес уральских дра-
матургов. В программе: «Репе-
тиция и любовь моя» Екатери-
ны Лысаковой, «Усталость же-

леза» Николая Коляды, «Китай-
ское печенье» Марии Бердин-
ских и «Новогодние приключе-
ния Гены и Уйбаана» Ярославы 
Пулинович. 

Не обойдется в столице и 
без фирменного супчика Ни-
колая Владимировича: дваж-
ды (14 и 28 января) в Москве 
пройдет одно из любимей-

ших зрителями мероприятий – 
«Суп-театр», где помимо основ-
ного вкусного блюда будут да-
вать спектакль-капустник. 

Кроме того, во время гастро-
лей запланирована творческая 
встреча с Николаем Колядой  – 
26 января в Российской госу-
дарственной библиотеке ис-
кусств драматург представит 
свой сборник прозы «Ты не пе-
чалься».

Разберутся со скандалом  
и откроют закулисье 

Для Серовского театра дра-
мы имени А.П. Чехова январ-
ские показы на сцене «Коля-
да-театра» тоже становятся тра-
дицией. В прошлом году труп-
па привозила четыре постанов-
ки, в этот раз – две, но каждую  
покажут по два раза.

Первая – «Сваты», жанр –  
знакомство со скандалом в од-
ном действии. Уже интрига. Бу-
дущим потенциальным род-
ственникам предстоит не толь-
ко познакомиться, но и попы-
таться найти общий язык. Важ-
но, что спектакль создан по пье-
се серовского драматурга Ека-

терины Антоновой, режиссер – 
Александр Сысоев. В одной из 
главных ролей – заслуженная 
артистка России Марианна Нез-
лученко. 

Вторая постановка называ-
ется «Падал тёплый снег» по 
пьесе начинающего драматур-
га Ольги Миловановой. В теа-
тре отмечают, что вместе с че-
тырьмя героинями зрители 
пройдут сложную дорогу, на-
полненную любовью, преда-
тельством, силой и свободой. 
Режиссер тоже Александр Сы-
соев, который для этого спек-
такля выбрал необычные ло-
кации – лестница, камерный 
зал и закулисье. 

Напомним, что театр не-
однократно побеждал на об-
ластном театральном фести-
вале «Браво!», становился но-
минантом национальной пре-
мии «Золотая маска», является 
лауреатом многих других фе-
стивалей. И сейчас у екатерин-
буржцев и гостей города есть 
уникальная возможность уз-
нать, чем серовский коллектив 
живет сегодня. 
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